Interfraktioneller Antrag im Bezirksausschuss 22 zur Sitzung am 20.11.2019

Errichtung einer Tempo-30-Zone im Bereich der Bebauung am Krähenweg

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, in der Straße Krähenweg im Bereich der Bebauung eine Einzelanordnung von Tempo 30 zu prüfen.

Begründung:

Die Straße am Krähenweg liegt im Außenbereich zwischen der Aubinger Lohe sowie Gröbenzell und Puchheim. Diese Straße ist sehr schmal. Im Bereich der Bebauung wird diese auf der Westseite durch den Erlbach und auf der Ostseite durch Hecken und Grundstückseinfriedungen begrenzt.

Da dort neben zwei Kleingartenanlagen auch Freizeiteinrichtungen wie Reitställe sowie landwirtschaftlich bewirtschaftete Felder liegen, ist neben dem Landwirtschaftlichen- und Autoverkehr auch Fuß- und Radverkehr.

Um mehr Sicherheit in diesem Bereich zu erreichen, soll die Errichtung einer Tempo-30-Zone dazu beitragen, den motorisierten Verkehr zu verlangsamen.

Herbert Forster Jürgen Umseher Sebastian Kriesel Marianne Langer

CSU-Fraktion

SPD-Fraktion